
Les homonymes 

Des homonymes sont des mots qui se prononcent de la 

même façon mais dont le sens est différent. Ils s’écrivent 

généralement différemment. 

ex. le maire / la mère / la mer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Complète les phrases avec le mot qui convient : 

pause , amende, amandes, pose , far, phare  

a. Aimes – tu le gâteau aux ……………………… ? 

b. Je lui téléphonerai pendant la ……………… 

c. Si tu te gares mal, tu risques d’avoir à payer une 

…………………..…. 

d. Le ……………………….guide les marins. 

e. Tout le monde prend la ……………… pour la photo de 

classe. 

f. Aimes – tu le ……………………. aux pruneaux ? 


